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 令和 5 年度 志⽊第四⼩学校もくせい会代表者会議事録 

 2024 年 1 ⽉ 24 ⽇(⽕) 

 司会:⽊元 
 記録:内⼭ 
 14 名出席 

 【１】教頭先⽣と会⻑挨拶 

 【２】議題 
 今年度の委員会・係活動の振り返り（①良かった点、②反省点、➂改善点） 

 〇学年代表委員会 
 ①LINEにてスムーズな情報共有ができた。 
 ②リサイクル学⽤品の収集後、写真等の記録を残していなかったので、何をどのくらい 
 収集したのかが分からなかった。 
 ③次回のリサイクル学⽤品の譲渡に向けて、収集後に写真等で記録を残す。 

 〇⼦どものための⾏事委員会 
 ① 話し合いは全てグループLINE上で⾏えた。 
 ② 資源ごみの回収量がさほど伸びなかった。 
 ③回収量アップのために、回収のお願いのアナウンスを増やすなどの対策が必要。 

 〇広報委員会 
 ①委員会内でできる⼈ができる事をやれた。 
 ②広報誌を作成する際の先⽣⽅の写真の背景が去年のものと今年のもので違っていた 
 為、情報共有が出来ておらずスムーズに業務が進まなかった。デジカメで送った写真の 
 画像が荒かった。年度の途中で移籍した職員の写真は掲載すべきか確認不⾜だった。 
 ➂今後はスマートフォンのカメラで写真を撮るようにしたい。今年の反省点を先⽣⽅と 
 共有して進めていきたい。 

 〇研修係 
 ①志⽊市⽴学校PTA連合会全体研修会と地域保健委員会が開催され、研修会係の保護者 
 の⽅々が参加して頂き、無事に研修会が終了した。 
 ②志⽊市⽴学校PTA連合会全体研修会の場所が宗岡第三⼩学校で⾏われました。アクセ 
 スがしづらい場所にあったため、外会⻑に参加者の相乗り希望者のために⾞両を⼿配依 
 頼した。残念ながら、当⽇は相乗りの利⽤者がいなかったので研修会係と外会⻑のみで 
 ⼿配してもらった⾞を利⽤する結果になってしまった。当⽇の連絡が取れる⽅法があれ 
 ば事前に参加者がいないことが把握できたかもしれなかった。 
 ➂研修係の保護者と研修係が連絡を取れる⽅法を明確にすること。 
 研修係と先⽣との連絡がもう少しスムーズに取れると良かった。⼦供の連絡帳を通して 
 お⼿紙のやり取りをするとスムーズに連絡を取りやすかった為、今後も続けていきた 
 い。 
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 〇運動会係 
 ①鉄棒に絵を貼ってもらう案を先⽣に採⽤していただいて、遊ぶ⼦供が⼤幅に減った。 
 ②敬⽼席の設置がなく、声がけをするのが⼼苦しかった。また、⾬で延期になった際、 
 係の⽅を⼤幅に待たせてしまった。 
 ③・敬⽼席の設置→学校側に提案済み 
  ・当⽇が⾬の場合の対応⽅法→今後模索していきたい。 

 〇 地域DE⼦ども⾒守り隊 
 ①あいさつ運動実施、多くの地域の⽅に参加していただいた。 
 ②特になし 
 ③来年度、活動廃⽌のため、閉じる作業を⾏う。（隊⻑・副隊⻑） 

 令和六年度の業務確認 

 ●  廃⽌業務 
 運動会の準備、クリーン作戦、カートリッジ仕分け、資源回収、広報紙の作成 
 （職員の写真撮影と名簿作成）、学校保健委員会の設営、 
 ⺟の会理事会の参加と⺟の会総会の参加は最低限で関わっていく予定 

 ●  学校全体で継続する業務 
 芸術鑑賞教室︓もくせい会費を1000円徴収し令和6年度は継続する予定 

 ●  卒業対策係 
 今後の卒業対策係についての説明をさくら連絡網で配信し、令和6年度の修学旅 
 ⾏説明会の際に学校からも再度保護者に向けて説明をする。さくら連絡網の配信 
 ⽂⾯は、学年代表委員会が作成する。問い合わせ先は学校が請け負う。 

 【３】連絡事項 
 ＜役員会＞ 
 ・第４回本部役員会  3/4（⽕）9:00〜 
 ・第２回運営委員会  3/4（⽕）10:30〜 
 ・R5 年度臨時運営委員会  4/23(⽕) 9:30〜 →中⽌になりました 
 ・もくせい会総会  4/30(⽕) 

 ＜もくせい会室清掃とインクカートリッジ仕分け作業＞ 
 ・ 3/4 8:15〜  担当:2年（6名）、３年（3名）、４年（4名）、６年 （3名） 


